
Stellungnahme der Verwaltung zum Betreiben von Toiletten in Beyenburg 
 
 
Für die Bewirtschaftung und den Betrieb zusätzlicher Toiletten hat die Verwaltung kein Budget 
zur Verfügung, so dass ich nur auf die Möglichkeit der BV verweisen kann aus eigenen 
Verfügungsmitteln oder GFG-Mitteln eine Finanzierung sicherzustellen. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
i. A.  

 
Wolfgang Eichner 
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